



DANIEL CAMACHO

En la bancada del PRI, su actual coordinador, Elías Rescala Jiménez tras obtener el triunfo en las urnas repetirá un periodo más en el Congreso mexiquense y pudiera ser candidato a representar en el siguiente periodo a esa fuerza política

**Un total de 10 cuadros regresarán a formar parte de la Cámara, luego de haber sido legisladores en periodos anteriores**

## CONGRESO LOCAL

# Presentan a diputados de la 62 Legislatura

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

**Las y los 75 senadores nuevos rendirán protesta a su cargo el próximo 5 de septiembre**

La próxima Legislatura mexiquense tendrá dentro de sus integrantes cerca de 10 cuadros que van por un periodo consecutivo, quienes fueron electos por la vía de mayoría y otros por la plurinominal.

En ese sentido, también se verá el regreso de exdiputados y en algunos casos excoordinadores de bancada como José Alberto Couttolenc Buentello, Anuar Azar, actual líder del PAN en la entidad y quien ya fuera legislador local, es el mismo caso de Juan Zepeda Hernández, coordinador estatal de Movimiento Ciudadano, aunque está por terminar su periodo en ese encargo y como senador.

Otros de los diputados electos que ya cuentan con experiencia son Gerardo Pliego Santana de Morena quien años anteriores representó al PAN, Ana Yurixi Leyva Piñón del PT y Araceli Casasola del PRD, entre otros casos.

Es de mencionar que los nuevos 75 diputadas y diputados locales mexiquenses rendirán protesta a su cargo el próximo 5 de septiembre.

De los cuadros que repetirán un periodo más en la Legislatura local a partir de septiembre son el actual coordinador de grupo parlamentario de Morena y vice-

presidente de la Junta de Coordinación Política, Maurilio Hernández González de quien será su tercer periodo consecutivo y ya había sido diputado local por el PRD en la 55 Legislatura local.

De esa misma bancada está la diputada Yesica Yanet Rojas Hernández que sería su segundo periodo consecutivo, y su colega María del Carmen de la Rosa Mendoza.

Asimismo, el diputado local Rigoberto Vargas Cervantes, quien actualmente es legislador independiente y forma parte de la Junta de Coordinación Política repetirá periodo ahora con Morena.

En la bancada del PRI, su actual coordinador, Elías Rescala Jiménez tras obtener el triunfo en las urnas repetirá un periodo más en el Congreso mexiquense y pudiera ser candidato a representar en el siguiente periodo a esa fuerza política.

En ese mismo grupo parlamentario, tres legisladoras actuales continuarán con una curul, es el caso de Leticia Mejía García, quien fue postulada para representar a población indígena.

También seguirán siendo diputadas locales Paola Jiménez Hernández y Lilita Urbina Salazar.

En el grupo parlamentario del PRD, su vigente coordinador Omar Ortega Álvarez va por otro periodo consecutivo y también será coordinador de la fracción, su compañera Araceli Casasola retornará a la Cámara de diputados, puesto que fue integrante de la 60 Legislatura.

En la bancada del MC, su coordinador Martín Zepeda Hernández va a ser un integrante más de la 62 Legislatura local y

su hermano Juan retornará, ya que fue diputado en 59 Legislatura en ese entonces representaba al PRD.

En el grupo parlamentario del PAN, seguirá un periodo consecutivo el diputado Román Francisco Cortés Lugo.

Otras de las legisladoras y legisladores que van a regresar al Congreso local, pues lo han sido en otros periodos, serán los presidentes estatales del PAN, Anuar Azar Figueroa, quien formó parte de la 59 y 60 Legislatura mexiquense y el del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), José Alberto Couttolenc Buentello, quien formó parte de la 60 Legislatura local y podría volver a coordinar la bancada.

Del PRI regresará el diputado en la 59 Legislatura mexiquense Eduardo Zarzosa y ha sido diputado federal y Mercedes Colín Guadarrama, han sido legisladora en dos periodos, ambos han sido exfuncionarios del Gobierno del Estado de México.

En el caso del PT, de los rostros que retornarán al Palacio Legislativo a partir del 5 de septiembre de 2024, sería el diputado federal Oscar González Yáñez, quien fue miembro en la 54 Legislatura local y fungió como coordinador de esa fracción parlamentaria, además de considerarse el líder moral en la entidad del Partido del Trabajo.

De igual manera, regresará la diputada petista Ana Yurixi Leyva Piñón, legisladora por mayoría por un distrito de Toluca y en Morena Gerardo Pliego Santana, quien en legislaturas anteriores formó parte del grupo parlamentario del PAN